

**飛翔**

伊仙町立犬田布中学校

犬田布中キャッチフレーズ 飛翔の教育  
「心地よいあいさつ」「輝く瞳」「自立」  
ブログアドレス <http://ameblo.jp/inutabuchu9206/>

校長 田之上 直樹

## 自分のもっている力を信じて、精一杯がんばろう

いよいよ6月を迎え、中体連の大会がやってきます。1年生にとっては初めての、2年生にとっては自分の成長を図る、3年生にとっては3年間の部活動の総決算になる大会です。

勝つことは確かにうれしいことです。ですが、私にとってはみなさんがこれまで培ったことを十分に出して、プレイすることが何よりうれしいです。

ですから、まずは、勝ちにこだわってあわてたり、焦ったりせず平常心で、これまで練習してきたこととおもいだして精一杯がんばってほしいと思います。

慌てたり、焦ったりしておかした失敗は、文句を言われることもあります。持てる力を精一杯出してもできなかったことや、チャレンジしたけどできなかったことにはだれも批判はしません。むしろよくがんばったと褒められるべきです。

さあ、最後まで気を緩めずに、平常心で持てる力を全部出して精一杯がんばってきてください。

## 「私が」って言ってる？

「私が」という言葉をどれくらい使っていますか。ちょっと振り返ってみてください。

「私が」という言葉は、「～しない。」という否定の言葉にはつながれず、「～します。」のように、これから（自分が）やるという意欲を含んだ意味で使われやすいです。

私が教師になった時、定年間際の先輩教師の方々から教わったのは「『私が』と言える教師になれ」ということだった。一つ目にはできないことでも経験をたくさん積むためにチャレンジしろということ。二つ目には人がいやがる仕事もすすんで引き受ける意欲を持つということ、三つ目は、最終的な責任をもつ覚悟のある人間になることだった。先生たちは競って「私が」と言えるように努力していました。

まだ、ある程度の失敗や間違いが許される今なら、「私が」を使っているいろんなことにチャレンジしてみませんか。

6月には、16日(日)にクリーン作戦、23日(日)には徳之島トライアスロンがあります。ぜひ、「私が」という意識を持って参加してください。特に徳之島トライアスロンのボランティアは現在、依頼された人数の半数しか応募がありません。徳之島を愛して参加してくれる人たちのためにも、ぜひ応募してみませんか。

本校生徒の5月第一週の家庭学習平均時間は、70.4分でした。(ポートフォリオ週間より)

※ 家庭学習の習慣化として60・90運動の実践(中学生は90分をめやすとする)

## 6月の行事予定

3日(月)	※特別校時(生徒下校 13:25) ※特別校時(生徒下校 13:15)
4日(火)	<地区中体連総合体育大会> 野球, サッカー, 卓球, 女子バレー
5日(水)	※特別校時(生徒下校 13:15) <地区中体連総合体育大会> 野球, サッカー, 卓球, 男女バレー
6日(木)	<地区中体連総合体育大会> 野球, サッカー, 男女バレー
7日(金)	※地区中体連総合体育大会(予備日)
8日(土)	<土曜授業>
10日(月)	ポートフォリオ週間~14日 ※5限授業 期末テスト計画作成・体育大会話し(学活)
12日(水)	全校朝会, ワンダフルタイム ※水曜DAY <地区中体連陸上競技大会> ※テスト前部活動停止~20日 ※家庭学習強調週間~20日
14日(金)	3年生俳句教室
16日(日)	町クリーン作戦
17日(月)	※5限授業
18日(火)	移動図書館
19日(水)	※午前校時(生徒下校 13:40) 期末テスト(1日目)
20日(木)	※午前校時(生徒下校 13:40) 期末テスト(2日目)
21日(金)	期末テスト(3日目)
23日(日)	第37回ライアスロンIN徳之島大会
24日(月)	※5限授業
25日(火)	高校説明会(2・3年生) ※C校時
26日(水)	生徒集会 ※水曜DAY ワンダフルタイム(学級専門部会)
28日(金)	生徒会専門部会・代議員会 ※C校時 第1回校区青少年健全育成連絡会(犬田布小)

## 5月の活動から

### 「生徒総会」



### 1年生「宿泊学習」



### 3年生「職場体験学習」



### 2年生「修学旅行」

